



## Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2014

Interpellation Nr. 109 Sarah Wyss betreffend Zustände bei den Standplätzen der Taxifahrerinnen; schriftliche Beantwortung

---

P145550

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass die Taxistandplätze beim Bahnhof SBB und beim Badischen Bahnhof gut ausgeschildert und damit gut zu erkennen sind. Bei beiden Bahnhöfen bestehen viele Ansprüche an den begrenzt vorhandenen öffentlichen Raum. Die Platzierung der Taxistandplätze ist das Ergebnis einer Gesamtabwägung, wobei einem optimalen und sicheren Umsteigeweg zwischen Bus, Tram und Bahn besonderes Gewicht beimessen wurde. Das Bau- und Verkehrsdepartement wird Kontakt mit der SBB aufnehmen, um die Taxi-Wegweisung im Innern des Bahnhof SBB zu optimieren. Bei Veranstaltungen werden Taxistandplätze temporär verschoben, sodass jederzeit Taxistandplätze in genügender Anzahl zur Verfügung stehen.

